



VW Golf 4 TDI

Fallo del tacómetro debido a un mazo de cables defectuoso

En caso de que en los vehículos arriba mencionados se produzca un fallo repentino del tacómetro y se funda el fusible del indicador de velocidad, el origen del fallo puede encontrarse en el área del pasacables del portón trasero. En un caso concreto, el fusible para el indicador de velocidad volvía a fundirse de nuevo al cabo de cierto tiempo. Tras una revisión posterior, se pudo constatar que el fusible para las luces de marcha atrás también estaba defectuoso y que, en este caso, el fallo no había sido causado por el conmutador de marcha atrás. Acto seguido, se revisó el pasacables del mazo de cables en el portón trasero, tras lo cual se pudo constatar que el aislamiento de varios cables presentaba daños (véase imagen), lo que había provocado un cortocircuito. Tras la reparación del mazo de cables, ya no aparecieron más problemas.

